Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 443 m?
Référence 84733980
Prix 2 650 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cette magnifigue bastide de parfumeur datant de 1884, agrandie
récemment, située a proximité du centre historique de Grasse et a seulement 30
minutes de Cannes. Cette résidence d'environ 440 m2 allie charme historique et
confort moderne, nichée dans un cadre paisible avec une vue imprenable sur la
mer Méditerranée.La maison propose un grand salon ouvrant sur des terrasses
extérieures, un espace bureau pouvant servir de second salon, et une cuisine
spacieuse, idéale pour les amateurs de gastronomie. Au premier étage, la chambre

de maitre avec dressing et salle de douche attenante ...

Discover this magnificent perfumer's bastide dating back to 1884, recently
expanded, located near the historic center of Grasse and only 30 minutes from
Cannes. This approximately 360 m2 residence combines historical charm and
modern comfort, nestled in a peaceful setting with stunning views of the
Mediterranean Sea.The house features a large living room opening onto outdoor
terraces, an office space that can serve as a second living room, and a spacious
kitchen, ideal for culinary enthusiasts. On the first floor, the master bedroom with

dressing room and en-suite shower room ensures privacy, ...

LIMANDAT IMMOBILIER
57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence
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